

# Mi experiencia Erasmus en Bolzano

## Ciudad:

Bolzano se presenta como una ciudad de tamaño medio en el extremo norte de Italia, está rodeada por los Alpes y hay una mezcla mitad italiana mitad alemana.

Sus calles reflejan esa dualidad. El coste de la vida es elevado. Es una ciudad con mucho turismo, siempre va haber gente en el centro de la ciudad, y por el día es una ciudad con bastante ambiente.

## Alojamiento

Encontrar alojamiento resulta una de las tareas más complejas . Las dos residencias universitarias que hay suelen reservar la mayoría de las plazas para alumnos italianos, por lo que es muy difícil que te cojan en una de ellas. Hay una privada pero se paga alrededor de 800€/mes, lo cual es inviable para muchos. Otros optamos por compartir piso con compañeros locales. Durante mi estancia mi compañero y yo vivimos con otros dos estudiantes italianos; pagábamos alrededor de 300 € de alquiler más 70 € de gastos mensuales por persona.

## Naturaleza

Lo más sorprendente de Bolzano, sin duda, es su entorno natural. Las Dolomitas, declaradas Patrimonio de la Humanidad, las tienes a pocos kilómetros y son impresionantes, un viaje obligatoria si vas a Bolzano.

Para quienes disfrutamos de la nieve y del ski, Bolzano es perfecto. Hay varias pistas muy cerca y con vistas y paisajes increíbles. Recomiendo hablar con alumnos de allí que tengan el pase de todo el año y alquilarles el pase durante un día , ya que el precio individual de material y forfait puede ascender a 80-90 € diarios.

## Universidad

La Free University of Bozen-Bolzano es una uni que imparte clases en italiano, alemán e inglés. Los profesores no diferencian entre Erasmus y estudiantes locales, por lo que la exigencia es similar a la que pude experimentar en Vitoria,

especialmente en Ingeniería Electrónica. Aunque las asignaturas de máster resultaron algo más asequibles que las de grado.

Los viajes y actividades sociales, que es lo mejor del erasmus, hace que el tiempo para el estudio sea limitado y tengas que estudiar mucho el ultimo mes. La facultad de Ingeniería, esta ubicada a unos quince minutos en autobús del centro, cuenta con modernos laboratorios y bibliotecas bien equipadas.

### Fiesta

La vida nocturna de Bolzano es un poco mierda; las discotecas cierran entre las 3:30 y las 4:00 h, y aunque la universidad organiza eventos, no los recomiendo mucho. La mejor opción es ir a Verona (50min tren) ya que allí, si que hay mas ambiente erasmus y bastantes españoles.

En conjunto, mi experiencia Erasmus en Bolzano ha sido inolvidable que se la recomiendo a todo el mundo. Ya que conoces a gente increíble y los que serán como familia allí. Con ellos viajas un montón y ves mucho mundo, (cuando viajas aprovechas para salir de fiesta también y conocer gente). La universidad allí no te obliga a asistir a clase y hay algunas asignaturas que lo graban, por lo tanto, aunque el último mes tenga que estudiar bastante, aprovecha para hacer actividades, viajar, salir...